

AGROALIMENTAIRE : signature pour la création du CFA de l'agroalimentaire

François Bonneau, président de la [REGION CENTRE-VAL DE LOIRE](#) / T : 08.20.20.76.88, a signé le 12 avril, lors du 4e Forum de l'alimentation à Orléans, la convention officialisant le projet d'ouverture à la rentrée prochaine d'un Institut de formation régional de l'industrie agroalimentaire (Ifria). Cet institut « hors les murs » va dispenser trois formations (AGROForma « Conducteur de ligne », AGROForm + « Pilote de ligne de production » et AGROTeaM « Technicien de Maintenance ») à différents endroits du territoire via le réseau d'organismes de formation partenaires.